
Herr Alscher:  
Besteht die Möglichkeit eine Defibrillator im Bereich der Sitzungsräume Im Ruhrfeld 
16 anzubringenß 
 
Antwort der Verwaltung: 
Diese Anregung wird gerne aufgenommen. 


